

BY BIOLOGIQUE RECHERCHE



SPA

Verbier



BIOLOGIQUE RECHERCHE

ANNULATION • CANCELLATION

*Les réservations annulées moins de 24 heures avant le rendez-vous
seront soumises à des frais correspondant à 100% du prix indiqué.*

Reservations cancelled within 24hours will be subject to a charge of 100% of the listed price.

Réservations nécessaires pour l'accès au spa.
Bookings required to access the spa facilities.

SOIN VISAGE FACIAL

By Biologique Recherche



SKIN INSTANT LAB

Un diagnostic cutané unique, précis et entièrement personnalisé.

Grâce à cinq sondes scientifiques mesurant l'hydratation, la perte insensible en eau, l'élasticité, la pigmentation et le sébum, cet outil révèle avec exactitude votre Instant de Peau®.

Nos expertes vous guideront ensuite vers la routine ou le soin le plus adapté à vos besoins.

A unique, precise, and fully personalized skin diagnosis. Thanks to five scientific probes measuring hydration, transepidermal water loss, elasticity, pigmentation, and sebum levels, this tool accurately reveals your Instant de Peau®.

Our experts will then guide you toward the routine or treatment best suited to your needs.

20 min. 50 CHF

•

SOIN PERSONNALISÉ

Un soin sur-mesure répondant à la méthodologie de Biologique Recherche pour une expérience unique. Un temps pour soi lors duquel vous retrouvez l'efficacité des produits visage Biologique Recherche associée à ces techniques manuelles innovantes.

Des résultats instantanés toujours sur-mesure qui régénèrent la peau, préservent la jeunesse en profondeur et relancent la vitalité.

A personalized treatment following the Biologique Recherche methodology for a unique experience. A moment for yourself where you rediscover the effectiveness of Biologique Recherche facial products paired with these innovative manual techniques. Instant, tailor-made results that regenerate the skin, preserve youthfulness deeply, and reignite vitality.

60 min. 210 CHF

•

SOIN OXYGENANT VIP O2

Plongez dans l'expérience réinventée du soin VIP O2, alliant techniques de massage drainantes, enveloppantes et d'acupression pour une relaxation profonde et une peau revitalisée. Ce soin unique stimule la respiration cellulaire grâce à un complexe breveté à base de mélatonine, réactivant l'énergie naturelle de la peau. Retrouvez une peau visiblement moins fatiguée, plus résistante, et éclatante de santé.

Immerse yourself in the reinvented VIP O2 experience, combining draining, enveloping, and acupressure massage techniques for deep relaxation and revitalized skin. This unique treatment stimulates cellular respiration with a patented melatonin-based complex, reactivating the skin's natural energy. Reveal a skin that looks visibly less fatigued, more resilient, and radiantly healthy.

60 min. 230 CHF



SOIN PERSONNALISÉ & REMODELING FACE

Un soin personnalisé auquel s'ajoute des techniques de pointes pour des effets plus en profondeur. Haute et basse fréquence, courant galvanique, électroporation, seront choisis en fonction de vos besoins pour un résultat immédiat, visible et durable. Optez pour un soin raffermissant et tonifiant ultime.

A personalized treatment complemented by advanced techniques for deeper effects. High and low frequency, galvanic current, electroporation, these will be selected based on your needs for an immediate, visible, and long-lasting result. Choose an ultimate firming and toning treatment.

90 min. 300 CHF

•

SOIN MICROPUNCTURE

Un soin profond activant la production de collagène par micro-stimulation intra-épidermique et par pénétration du cocktail d'actifs régénérant composé de 58 ingrédients actifs et vitamines.

A deep treatment that activates collagen production through intra-epidermal micro-stimulation and penetration of a regenerating active cocktail composed of 58 active ingredients and vitamins.

90 min. 340 CHF

•

SOIN SECONDE PEAU

Un soin révolutionnaire dans l'univers de la cosmétique grâce à l'utilisation d'acide hyaluronique de grade médical pour des résultats spectaculaires. La peau retrouve sa première jeunesse grâce à un réel combat contre les signes de l'âge.

A revolution in the world of beauty, this treatment uses medical grade hyaluronic acid for spectacular results. The skin regains its youth thanks to a real fight against the signs of ageing.

90 min. 360 CHF

MASSAGE

Partagez ce moment de détente en duo dans notre cabine double.

Share this relaxing moment in our double room.

MASSAGE SUR MESURE

Un massage sur mesure au gré de vos envies, sublimé par l'expertise de nos praticiennes. Laissez-vous emporter dans un voyage personnalisé pour une détente profonde ou musculaire.

A tailor-made massage to suit your preferences, enhanced by the expertise of our practitioners. Let yourself be carried away on a personalized journey for deep relaxation or muscle relief.

20 min. 80 CHF • 50 min. 160 CHF • 80 min. 215 CHF

Massages en duo 20 min. 150 CHF • 50 min. 300 CHF • 80 min. 410 CHF

Massage prénatal : 50 minutes maximum, après 3 mois minimum de grossesse.

Prenatal massage: 50 minutes maximum, after 3 months of pregnancy minimum.

•

RITUEL ALPIN

Ce rituel réconfortant et oxygénant commence par un enveloppement du dos diffusant une chaleur douce et apaisante pour libérer les tensions. Il se poursuit avec un massage sur mesure, réalisé à l'huile d'arnica, réputée pour ses propriétés décontractantes et régénérantes.

Idéal pour apaiser les muscles, favoriser la récupération et procurer une profonde sensation de bien-être.

This comforting and oxygenating ritual begins with a warm back wrap that releases gentle, soothing heat to melt away tension. It continues with a tailored massage using arnica oil, known for its relaxing and regenerative properties. Perfect for soothing muscles, promoting recovery, and delivering a deep sense of well-being.

75 min. 215 CHF

Massage en duo. 410 CHF

•

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES

Un massage enveloppant composé de pierres volcaniques dont la chaleur se diffuse progressivement et dénoue les tensions.

This massage with volcanic stones warms the body and soothes the soul.

75 min. 215 CHF

Massages en duo. 410 CHF

SOIN CORPS BODY TREATMENT

Combinez nos différents soins du corps pour créer un ensemble sur mesure et obtenir de meilleurs résultats.

Combine our different body treatments into a tailor-made package to reach better results.

SOIN BOOSTER MINCEUR BY BIOLOGIQUE RECHERCHE

Ce soin minceur associe des manœuvres sculptantes et des actifs lipolytiques pour stimuler la microcirculation, lisser la peau et affiner la silhouette. L'expertise Biologique Recherche pour des résultats durables.

This slimming treatment combines sculpting movements and lipolytic active ingredients to stimulate microcirculation, smooth the skin, and refine the body's silhouette using Biologique Recherche's expertise for lasting results.

60 min. 170 CHF • En cure 140 CHF dès 3 séances

•

SOIN DÉTOXIFIANT AUX ALGUES BY BIOLOGIQUE RECHERCHE

Conçu pour détoxifier et sculpter naturellement le corps, ce rituel associe un enveloppement aux vertus purifiantes à un drainage lymphatique manuel. La circulation est relancée, le métabolisme stimulé, les toxines éliminées. La silhouette s'affine, tandis qu'une agréable sensation de légèreté et d'équilibre s'installe.

Designed to naturally detoxify and sculpt the body, this ritual combines a purifying wrap with manual lymphatic drainage. Circulation is reactivated, metabolism boosted, and toxins are eliminated. The silhouette appears more refined, while a pleasant feeling of lightness and balance sets in.

75 min. 220 CHF

•

SOIN AMINCISSANT MADEROTHERAPIE

Un soin amincissant et raffermissant qui sculpte votre corps grâce à l'utilisation d'outils en bois et des mouvements précis.

A slimming and firming treatment that sculpts your body using wooden tools.

60 min. 170 CHF • En cure 140 CHF dès 3 séances

•

DRAINAGE LYMPHATIQUE

Un massage remodelant qui va permettre d'activer la circulation sanguine et lymphatique. Cette combinaison de manœuvres profondes et rythmées détoxifie le corps, diminue la rétention d'eau et améliore le sommeil et la récupération.

This remodeling massage that will help activate blood and lymphatic circulation. The combination of deep and rhythmic maneuvers detoxifies the body, reduces water retention, and improves sleep and recovery.

60 min. 170 CHF • En cure 140 CHF dès 3 séances



PARENTHÈSE BIEN-ÊTRE BY BIOLOGIQUE RECHERCHE

Combinez nos meilleurs soins pour un moment de détente absolue.

PACKAGE BY BIOLOGIQUE RECHERCHE

Combine our best treatments for a moment of absolute well-being.

RELAXING ESCAPE

Massage sur mesure 50 min. + Soins visage Biologique Recherche 30 min.
50 min. tailor made massage + 30 min. Biologique Recherche Facial

80 min. 215 CHF • En duo. 410 CHF

•

TOTAL TIME OUT

Gommage corps + Massage sur mesure 50 min. + Soins visage Biologique Recherche 30 min.
Body scrub + 50 min. tailor made massage + 30 min. Biologique Recherche Facial

120 min. 310 CHF • En duo. 600 CHF

•

RENEW SKIN

Un gommage corps suivi d'une hydratation, le soin plaisir par excellence
qui laisse la peau délicatement douce et veloutée.

Unwind and energise with this exfoliation ritual followed
by a hydration for a perfectly soft, flawless skin.

45 min. 100 CHF • En duo. 180 CHF

ADD ON
Hands or feet masks
20 CHF
•
Peeling mask for
ultra-soft feet
30 CHF

SOIN BEAUTÉ BEAUTY CARE

BEAUTÉ DES MAINS OU PIEDS

Soins des ongles sans pose de vernis • 55 CHF

Soins des ongles avec pose de vernis classique • 70 CHF

Soins des ongles avec pose de vernis semi-permanent • 85 CHF

Dépose + Soins des ongles avec pose de vernis semi-permanent • 100 CHF

Dépose de vernis semi-permanent • 30 CHF

BEAUTIFUL HANDS OR FEET TREATMENT

Nail treatment without nail polish • 55 CHF

Nail treatment with classic nail polish • 70 CHF

Nail treatment with semi-permanent nail polish • 85 CHF

Take Off + Nail treatment with semi-permanent nail polish • 100 CHF

Take Off semi-permanent nail polish • 30 CHF

EPILATION • HAIR REMOVAL

Sourcils / Eyebrows • 20 CHF | Bikini • 35 CHF / Brazilian • 50 CHF

Lèvre / Lip • 20 CHF | Demi-jambes / Half legs • 50 CHF

Aisselles / Under arms • 20 CHF | Jambes complètes / Full legs • 85 CHF

MISE EN VALEUR DU REGARD • EYES ENHANCE

Teinture cils / Eyelashes tinting • 30 min. 30 CHF

Teinture sourcils / Eyebrows tinting • 20 min. 25 CHF